



Thema Protokoll Generalversammlung
Datum 03.06.2014
Verfasser(in) Bea Feller, Hirzel Flyers
Telefon 044 729 90 13

Teilnehmer, Abmeldungen sowie Gäste

Siehe separate Präsenzliste

Ort: Schulhaus Heerenrainli, Mehrzweckraum, 8816 Hirzel

Zeit: Dienstag 3.06.2014, 19.30 – 21.00 Uhr

Traktanden

1. Begrüssung / Appell

Die anwesenden Aktiv- und Passivmitglieder, Gäste sowie unseren externen Schiedsrichter wurden durch den Co-Präsidenten begrüsst.

Total Stimmberechtigte: 40
Einfaches Mehr: 21
Zweidrittel Mehr: 28

2. Stimmzähler

Als Stimmzähler wählte die Versammlung einstimmig Jürg Feller.

3. Statutenänderung

Es wurde darauf hingewiesen, dass die Vereinsmitglieder die wichtigsten Änderungen der Statuten zusammen mit der Generalversammlungseinladung erhalten hatten. Mit einem absoluten Stimmenmehr von 34 wurden die neuen Statuten angenommen.

4. Protokoll GV 2013

Das letztjährige Protokoll war auf unserer Homepage als Download aufgeschaltet, daher wurde auf das Verlesen des Protokolls verzichtet. Mit 40 Stimmen wurde es genehmigt und dem alten Vorstand sowie der ehemaligen Aktuarin Corinne Heck herzlich verdankt.

5. Jahresberichte

Der Co-Präsident berichtete über die wichtigsten Ereignisse im Vereinsjahr 2013 / 2014: Trainingsweekend in der Linth Arena Näfels, IGFZ Gründungsversammlung, Aktion Saubere Hirzel, Sponsorenlauf mit anschliessendem Grillabend, Einführung Teamplanbuch, neues Logo, Spiel und Spass mit Chlaus, J + S-Coach, 15. Schüler- und Plausch-turnier und vieles mehr (siehe beiliegende Präsentation).

Bei der Aktion „Saubere Hirzel“ waren die Hirzel Flyers mit den meisten Mitgliedern vertreten. Auch der Sponsorenlauf war aus sportlicher sowie finanzieller Sicht ein voller Erfolg. Durch das absolvieren des J + S-Coach-Kurses von Marion Horvath, können wir inskünftig auch von nationalen Geldern profitieren.

Die Gründungsversammlung der IGFZ (Interessengemeinschaft Floorball Zimmerberg) war ein wichtiger Meilenstein im vergangenen Vereinsjahr. Die IGFZ besteht aus folgenden Vereinen: Wadin Knights, Greenlight Richterswil und Hirzel Flyers. Fehlende Infrastruktur kann so ausgeglichen werden, ältere und gute Spieler müssen nicht mehr an andere Vereine abgegeben werden (Zuger Highlands, Adliswil etc.). Man wird weiterhin bestrebt sein, den Unihockeysport zu beleben und gute Sportmöglichkeiten anzubieten.

Für die U16 + U18-Teams gibt es nun neu einen teamverantwortlichen Sportkoordinator in der Person von Jürg Feller. Verbandstechnisch sind die beiden U-Teams unter Greenlight Richterswil angemeldet.

Es geht nichts ohne Sponsoren. Mit einem Applaus bedanken wir uns gebührend bei Ihnen. Hier die 4 wichtigsten Sponsoren:

Roger Ammann, Ammann Elektro AG, Horgen
Roger Burkhardt, Gebr. Burkhardt Bautrocknung AG, Au
Mobilar Versicherung, Agentur Horgen (Sponsoringvertrag über 3 Jahre)
Zürcher Kantonalbank, Filiale Horgen (Sponsoringvertrag über 3 Jahre)

Die Sportchefin zeigte verschiedene Fotos von der vergangenen Saison und kommentierte die Bilder.

D-Junioren:

Erneut sind wir bei der Juniorenliga angemeldet. Die beiden Trainer Michi Uhlmann und Felix Zweifel starteten mit vielen ehemaligen und topmotivierten Unihockeyschülern sowie ein paar Junioren/Innen mit Jahrgang 2003 in die neue Saison.

C-Junioren:

Die beiden Trainer Gian-Maria Bordin und Manuel Kurmann wurden mit Applaus verabschiedet. Mangels Junioren gibt es in der Saison 14/15 kein C-Team mehr.

Die Mädchen ab Jahrgang 2002 und älter spielen neu bei Greenlight Richterswil (Juniorinnen C). Ein Spieler konnte bei den C-Junioren von Greenlight Richterswil untergebracht werden und die restlichen Junioren trainieren bei Greenlight im U16, U18 oder bei den Junioren B in Wädenswil.

Herren KF:

Die Herren starteten in die 2. Saison Kleinfeld und mit der Hoffnung, dass inskünftig mehr Spieler als Hirzler Fans anwesend sind.

Mit einem Aufruf an die Mitgliederversammlung betreffend dringende Trainersuche sowie das Nachführen des Teamplanbuches endet die Sportchefin ihre Ausführungen.

6. Jahresrechnung

Die durch die Finanzchefin präsentierte Jahresrechnung 2013/14 mit Erfolgsrechnung und Bilanz wurde einstimmig angenommen (siehe beiliegende Präsentation).

7. Decharge

Die Revisorinnen Andrea Andrey und Susanne Hauser beantragen die Jahresrechnung 2013/14 abzunehmen und danken der Finanzchefin für die geleistete Arbeit. Die Abnahme erfolgte durch die Versammlung einstimmig.

8. Budget 2014 / 2015

Bei der Budgetpräsentation wurden auf die grossen Ausgabenposten für neue Spieltenüs sowie Trainingsanzüge hingewiesen. Auch das Budget wurde einstimmig angenommen (siehe beiliegende Präsentation).

9. Mitgliederbeiträge

Die inskünftig geltenden Mitgliederbeiträge sind in der beiliegenden Präsentation ersichtlich. Da der Vorstand eine Erhöhung der Mitgliederbeiträge beantragte, kommt es zur Diskussion. Verschiedene Personen melden sich zu Wort. Es wurde einzeln über jeden Mitgliederbeitrag abgestimmt. Alle Mitgliederbeiträge wurden mit einem Stimmenmehr angenommen.

10. Wahlen

Die Revisorinnen wurden an der letzten Generalversammlung bis Ende Saison 2014 / 2015 gewählt. Der gesamte Vorstand stellte sich zur Wiederwahl und wurde einstimmig gewählt (siehe beiliegende Präsentation).

11. Ehrungen

Der Vorstand schlug der Generalversammlung vor, Daniel Uhlmann zum Ehrenmitglied zu ernennen. Daniel Uhlmann hatte sich auf Grund seiner geleisteten Arbeit (Revisor, Trainer und Sportchef) verdient gemacht. Nach der einstimmigen Wahl wurde ihm durch den Co-Präsidenten Dominique Friedli einen goldenen Prosecco überreicht.

12. Anträge

Es waren keine Anträge seitens der Vereinsmitglieder eingegangen.

13. Diverses

Es wurde auf das Brillenobligatorium ab Saison 2014/2015 hingewiesen.

Ein Club lebt nicht nur von einem engagierten Vorstand, sondern auch von engagierten Mitgliedern. Immer mehr beklagen sich die Vereine in der Schweiz über fehlende Mitwirkung. In den Statuten wurde darum eine Mitwirkungspflicht im Rahmen von ca. 10 Stunden pro Vereinsjahr für alle Aktivmitglieder integriert. Sorgen bereitet dem Vorstand auch das fehlende Engagement im Bereich Trainer & Schiedsrichter. Deshalb erfolgt ein Aufruf an die Versammlung, Kandidaten für Trainer oder Schiedsrichter zu melden.

Martin Winkler dankte man für seine geleistete Trainerarbeit in den Vorjahren.

Sämtlichen Trainern (Unihockeyschule: Marion, Nina und Michaela / D-Junioren: Felix, Michi und Bea / C-Junioren: Gian-Maria und Manuel) dankte man mit Bargeld für die geleistete Arbeit. Sven dem Kapitän wurde ebenfalls der Dank ausgesprochen. Die Revisorinnen (Susanne Hauser und Andrea Andrey) und Homepageverantwortlichen (Robi Treichler) erhielten Wein als Dankeschön.

Herzliche gedankt wurde allen Vorstandsmitgliedern sowie den zahlreichen Helfern die uns während der letzten Saison tatkräftig unterstützt hatten. Zusätzlich wurde noch ein Dank an unseren externen Schiedsrichter ausgesprochen.

Auf die wichtigsten Termine der Saison 2014 / 2015 wurden hingewiesen und alle Anwesenden zum Apéro eingeladen.

Hirzel Flyers



Dominique Friedli
Co-Präsident



Peter Anderegg
Co-Präsident



Bea Feller
Aktuarin